

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'Université Saint-Paul présente Gérard Bouchard

OTTAWA, 4 juin 2012 – Dans le cadre du Colloque 2012 sur l'imaginaire durandien, les Conférences Glasmacher de l'Université Saint-Paul présentent Gérard Bouchard le 6 juin, de 19h à 20h30. Les Conférences Glasmacher appuient la venue de chercheurs de marque dont les présentations amènent à réfléchir et à se questionner sur des enjeux sociaux afin d'offrir de nouvelles réflexions sur les transformations s'opérant dans le monde d'aujourd'hui.

Gérard Bouchard est titulaire de la Chaire de recherche du Canada sur la dynamique comparée des imaginaires collectifs et est professeur au département des sciences humaines de l'Université du Québec à Chicoutimi. Il a obtenu une maîtrise en sociologie de l'Université Laval et un doctorat en histoire de l'Université de Paris. Aujourd'hui, il concentre ses recherches sur les imaginaires collectifs, ce qui en fait un conférencier de choix pour le colloque.

Portant le titre « Imaginaire et praxis : le versant social du mythe », sa conférence saura en intéresser plus d'un. Qu'en est-il du versant social du mythe? Il est cette force à la fois mouvante et stable qui unifie les individus autour de mœurs, de valeurs et de codes moraux inscrits dans le vivre-ensemble de leur société. Alors, à quel projet mythique appartenons-nous?

Le colloque aura lieu les 6 et 7 juin 2012, à l'Université Saint-Paul. On peut trouver le programme complet du colloque et le formulaire d'inscription sur le site Web de l'Université : www.ustpaul.ca

-30-

Pour plus de renseignements :

Benoit Gélinas, agent de communications et marketing
Service du recrutement et des communications
Université Saint-Paul
613 782-1393 poste 2310
bgelinas@ustpaul.ca